



Timelapse - Nouveau Drouot

Le mercredi 14 avril 2021, débutait la première étape du chantier de démolition du Nouveau Drouot. Dans le cadre du Nouveau Programme National de

Renouvellement Urbain, le 11-13 rue de la Navigation est le premier bâtiment à être démoli.

Pour immortaliser cette étape, importante dans la transformation profonde du quartier, les équipes de m2A Habitat ont placé une caméra pendant toute la durée des travaux. Chaque jour l'évolution du chantier a été prise en photo par la caméra puis ces photos ont été rassemblées pour créer une vidéo montrant l'évolution de la démolition du 11-13 rue de la Navigation.

Découvrez la vidéo complète sur notre chaîne Youtube.



Collectif Random : Un projet de nichoirs sonores

Le 20 juin dernier, les habitants du quartier Drouot ont participé à l'inauguration de « l'Invasion de nichoirs », un parcours urbain à la découverte d'un travail artistique mené par le Collectif Random en collaboration avec les élèves de l'école Drouot et du Collège Saint Exupéry.

Ce projet mené dans le cadre du renouvellement urbain, permet de transmettre la vision des habitants du quartier Drouot et leurs questionnements vis-à-vis de sa transformation.

A travers différents ateliers artistiques réalisés tout au long du printemps, les élèves ont « interviewé » les acteurs de cette mutation urbaine ont fabriqué des « nichoirs » pour abriter leurs enregistrements sonores.

Une initiative à laquelle m2A Habitat a eu le plaisir de participer en répondant aux questions préparées par les enfants lors de rencontres organisées au sein des classes. Un échange aussi intéressant pour les journalistes d'un jour que pour les interviewés !

Des visites sont organisées jusqu'au 20 juillet pour découvrir les nichoirs qui ont été disposés sur les murs du quartier. A découvrir sans hésiter !





Un jardin collaboratif

au coeur de l'Ancien Drouot

En collaboration avec la ville de Mulhouse et les acteurs sociaux du quartier Drouot, m2A Habitat a répondu à un appel à projets du ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation dans le cadre du Plan de Relance qui vise à développer davantage les jardins partagés et

l'agriculture urbaine, à la suite d'un constat lors de la crise sanitaire : les citoyens favorisent à nouveau les circuits courts et remettent l'alimentation au cœur de leurs priorités.

L'Office met à disposition un terrain de 300m² sur lequel seront organisées des animations tout au long de l'été.

Les locataires du quartier vont pouvoir se concerter sur le devenir du terrain et faire vivre ce projet participatif. Grâce à une programmation d'animations (création de porte-clés en bois, d'un salon de jardin éphémère,...) réalisées par les associations du quartier, les habitants seront invités les jeudis après-midi à communiquer leurs besoins pour la création de ce jardin collaboratif.

A la rentrée, une restitution des idées récoltées au cours de l'été sera organisée et les aménagements pourront débuter (délimitation des zones de plantation, fabrication de bacs en bois, culture des graines, etc.). **L'objectif : réaliser les premières**

plantations au printemps 2022 avec les locataires participants.

L'association « Les Jardins de Pouco », spécialiste de la reconnexion de l'Homme à la nature nous accompagnera tout au long de la démarche.

